

Gillmanns Marathon im Dauerregen

Bönen – Birte Gillmann vertrat die Lauffreunde Bönen beim Frankfurt-Marathon, dem ältesten City-Marathon in Deutschland (seit 1981). Dieses Jahr fand er bei Dauerregen statt, und auch Gillmann fühlte sich wie dauergeduscht. Nach einer langen und intensiven Vorbereitungsphase hatte sie wieder einen Marathon erfolgreich beendet – und das dort, wo sie 2019 ihren ersten Marathon absolvierte. Mit 5:09,09 Stunden belegte sie Platz 325 in der Klasse W40, Platz 1904 bei den Frauen und im Gesamteinlauf Rang 9111.



Birte Gillmann

FOTO: GILLMANN

Derweil waren Todt G. Willingmann und Jonas Behrend beim 9. Paderborn-Lippstadt Airport-Run 2023 unterwegs – ein Volkslauf, der über die Start- und Landebahn des Flughafens führte. Der Wettbewerb über zehn Kilometer ging über das Rollfeld, entlang der Kreisstraße 37 und zurück zum Flughafen-Gelände. Willingmann wurde in 43:52 Minuten Zweiter der Altersklasse 55. Behrend benötigte 42:50 Minuten, wurde damit Erster der U20. WA